

Motion CA bac 2019

les élus enseignants soutiennent les collègues engagés dans une action de grève depuis le 3 juillet. Si chacun d'entre nous ne se retrouve pas dans les moyens que cette mobilisation met en œuvre, nous nous retrouvons dans ses fins, à savoir le rejet de la réforme Blanquer et de ses conséquences, tant pour les élèves que pour les enseignants.

Par ailleurs, notre ministre - comme pour anticiper sa réforme... - a pris hier la décision d'intégrer dans l'évaluation du baccalauréat 2019, des moyennes relevées dans les livrets scolaires, remettant ainsi gravement en cause l'égalité de traitement des candidats, la souveraineté des jurys et le caractère national, anonyme et final des évaluations de l'examen.

Nous rappelons qu'à nos yeux, l'absence de dialogue et le mépris affiché par le ministre à l'encontre de ceux qui contestent la réforme qu'il met en place à marche forcée, sont largement responsables de la situation de blocage à laquelle nous sommes confrontés. Nous appelons à nouveau le ministre à nous entendre et demandons a minima, un moratoire sur la mise en œuvre de la réforme.

Vote :